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CONSULTA AMBIENTE E ASSETTO DEL TERRITORIO 

CONSULTA n.21 DEL 28.11.2023 

 

VERBALE DI SEDUTA 

Ordine del giorno 

1. Approvazione verbale precedente seduta 

2. Aggiornamento incontro con CAP per problema allagamenti e possibili soluzioni 

3. Via per San Giacomo: segnalazioni ricevute e rispetto del divieto di transito 

4. Valutazione di eventuali nuovi progetti/proposte del Consiglio Comunale 

5. Valutazione proposta PA n. 1 di Via Petrarca 

6. Varie ed eventuali 

 

Alle 21.12 il presidente, Daniele Giuseppe Porta, apre i lavori della Consulta Ambiente e 
assetto del territorio. 

Alla seduta sono presenti: 

MEMBRI PRESENTE 
ASSENTE 

GIUSTIFICATO 
ASSENTE 

INGIUSTIFICATO 
Porta Daniele Giuseppe X   
Gaboardi Marta X   
Paderno Davide  X  
Gubertini Alberto X   
Folli Enrico  X  
Reversi Andrea X   
Spadoni Glauco X   

 

Sono, inoltre, presenti: 

Il sindaco Ilaria Mora 
Il Vicesindaco Luca Durè 
Gli assessori Alessandra Rondi 
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1. Approvazione verbale precedente seduta 

Il Presidente chiede se ci sono domande o richieste di chiarimenti in merito al verbale della 
precedente seduta. Non essendoci alcun intervento, il verbale viene approvato così come 
pubblicato sul sito del Comune. 

2. Aggiornamento incontro con CAP per problema allagamenti e possibili 
soluzioni 

Andrea Reversi aggiorna la consulta in merito all’incontro avvenuto con CAP nel mese di 
novembre 2023. 

Marta Gaboardi chiede la possibilità di mettere a disposizione della consulta le tavole fornite 
da CAP per prendere visione degli interventi proposti.  

Le planimetrie vengono visionate dai membri della consulta. 

CAP ha proposto due possibili soluzioni: 

 Per il medio-lungo periodo: collettamento delle acque meteoriche/alluvionali in corso 
d’acqua superficiale: Roggia Soncina 

 Per il breve periodo: proposta di disconnessione della linea delle acque bianche e 
scarico delle stesse in Roggia Soncina (via Diaz/Mascagni, Via Leonardo da Vinci e via 
Rimembranze) 

La proposta per il breve periodo potrebbe essere realizzata in quanto nelle vie sopraccitate la 
rete fognaria è stata costruita con linee separate (nera, mista) come richiesto dalla normativa 
recente. Tali linee confluiscono, però, nella rete mista comunale andando ad aumentare il 
carico sulla rete. 

L’intervento prevederebbe l’intercettazione della linea delle acque bianche e lo scarico delle 
stesse in tre punti diversi della roggia Soncina. 

Questa prima soluzione può essere realizzata in breve tempo e, anche se non risolverebbe 
completamente le problematiche riscontrate, andrebbe comunque a migliorare la condizione 
attuale. 

Si attende che venga contattato il consorzio della roggia Soncina per valutare con loro lo 
scarico delle acque meteoriche ed avviare la procedura di studio e richiesta di concessione 
allo scarico. 

3. Via per San Giacomo: segnalazioni ricevute e rispetto del divieto di transito 

Il presidente, Daniele Porta, ha ricevuto alcune segnalazioni relativamente al traffico sulla 
via per San Giacomo nell’orario mattutino tra le 7.30 e le 8.30. 
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Il vicesindaco. Luca Durè, conferma che i controlli degli accessi, durante l’orario di 
limitazione del traffico, sono attivi. Ci sono circa 80 permessi di persone che possono 
utilizzare la strada perché lavoratori o studenti nel comune di Cisliano. 

In ogni caso, verranno effettuati controlli anche da parte della Polizia Locale. 

Inoltre, Glauco Spadoni fa notare che molto spesso alcuni agricoltori che hanno fondi in 
comune di Cisliano utilizzano la via per San Giacomo con mezzi molto pesanti per i quali non 
sarebbe consentito il transito. Viene quindi chiesto che vengano fatti dei controlli sul peso 
dei mezzi agricoli con trasporto botti o camion per far rispettare il codice della strada.  

4. Valutazione di eventuali nuovi progetti/proposte del Consiglio Comunale 

Il presidente ha ricevuto una richiesta in merito alla realizzazione/messa a disposizione di 
spazi per poter organizzare eventi da parte di privati. 

Il vicesindaco Durè risponde in merito sottolineando che per tali scopi si sta sistemando la ex 
Masseria. Il progetto è stato già presentato e prevede la realizzazione di aree interne ed 
esterne ad uso ricreativo. Si stanno reperendo i finanziatori per il progetto. 

Relativamente, invece, alla biblioteca, sono ripresi i lavori per la realizzazione della nuova 
sede che dovrebbe essere pronta per il 31.01.2024. 

Infine, è in programma e già affidata al professionista la riedizione del Documento di Piano 
che andrà a confermare le previsioni già in essere nel documento vigente. 

5. Valutazione proposta PA n. 1 di via Petrarca 

In via Petrarca, a completamento dell’area edificata sul lato est della viabilità, è prevista la 
realizzazione di 6 villette. Il Piano Attuativo prevede che contestualmente venga data in 
cessione al Comune parte dell’area individuata come PA n. 1 nel PGT Vigente. 

Una volta realizzato e concluso l’intervento, l’area verrà ceduta al Comune che ne diventerà 
proprietario decidendone poi la destinazione d’uso. 

In questa fase preliminare si ritiene sia meglio tenere l’area a prato in modo che si agevoli 
lo sfalcio sconsigliando la realizzazione di parchetti pubblici nella zona marginale del 
Comune e dove sono già presenti altre due aree zone a verde attrezzato molto vicine. 

La Consulta si impegna a rivalutare successivamente eventuali proposte/progetti per l’area 
in oggetto.  

6. Varie ed eventuali 

Il vicepresidente, Alberto Gubertini, ha ricevuto alcune segnalazioni in merito al traffico sulla 
provinciale SP 114 in corrispondenza del semaforo di Cisliano. 

È stato segnalato che, secondo alcuni fruitori di tale viabilità, è aumentata la coda nella 
fascia oraria 17.30/18.45. 
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La causa di tale aumento potrebbe essere imputata a diversi fattori anche non dipendenti 
direttamente dalla viabilità comunale. In altri comuni, infatti, alcune arterie principali sono 
chiuse per lavori e molti mezzi si sono riversati sulla SP114 aumentandone il carico. 

In ogni caso è stato chiesto all’Amministrazione Comunale di poter valutare e calibrare 
diversamente le tempistiche del semaforo del cimitero per gli utenti in uscita a Cisliano. Ad 
oggi il semaforo è “a chiamata”. Si chiede di valutare un leggero allungamento dell’attesa 
dei cittadini in uscita da Cisliano nella fascia serale mantenendo, invece, invariata quella per 
la mattina. 

Area ex ALUSER: in fase di ristrutturazione per la realizzazione di un deposito di materiale 
edile. La consulta chiede agli uffici tecnici del Comune di controllare cosa è previsto dal 
progetto di intervento per vedere se siano rispettate le prescrizioni. In particolare, si chiede 
se nella pratica è stato segnalato l’utilizzo del terreno adiacente come deposito o 
ampliamento dello stabile. 

È stata ricevuta segnalazione in merito all’accensione dei camini all’interno del tessuto 
residenziale. La normativa, ad oggi, prevede che non potranno più essere usati caminetti a 
legna sotto i 300 m s.l.m. a partire dal 15/10/2024 per limitare le emissioni di PM10. Si 
potranno usare solo camini di ultima generazione a norma con le leggi vigenti. 

Il Comune in merito a questo argomento non ha voce in capitolo essendo una normativa 
sovraordinata. 

 

Daniele Porta chiede se si possa riaprire la ricerca dei membri per la consulta a seguito della 
rinuncia da parte di un membro. Verranno valutate nuove eventuali candidature. 

 

Ore 22.53 chiusura lavori 

 

Il presente verbale viene confermato da: 

IL PRESIDENTE 
(Daniele Giuseppe Porta) 

IL SEGRETARIO 
(Marta Gaboardi) 

 
 

Il presente verbale viene trasmesso, mezzo e-mail, a: 

IL SINDACO il 

LA GIUNTA il 

 


